



議会の動き (第9号)

お年玉つき年賀ハガキ
ことしは11月12日から発売

ごしのお年玉つき年賀ハガキは、例年より若干早められて11月12日から全国いつせいに売り出されることになりました。ことしの発売枚数は昨年より1億2千万枚増えて10億6千万枚が全国に売り出されます。このうち6億1千万枚には1円の寄附金がつけられており、寄附金は社会福祉事業団体や非常災害による被災の救助にあたる地方公共団体、その他の団体に贈られることになっています。なお富士郵便局管内(田子浦、岩松、水戸島、東田子浦局を含む)の割当枚数は、5円葉書が25万3千4百枚、4円葉書が95万6千枚の計60万9千4百枚となっておりますが、早目に申込みよう望んでおります。

身延線の踏切事故防止
車には発えん筒を常備

国鉄身延線の踏切事故は、ことしの4月から8月までにすでに4件が発生、2名が死傷しています。

そこで踏切の安全を守るために

- ①かならず一旦停止をいたしましょう
- ②踏切で自動車がエンストなどで動かなくなった時は、迷わず列車を停止させるよう手配をしましょう。
- ③踏切でエンストなどのため動かなくなったときは、すぐに「踏切支障報知装置」の赤色の押ボタンを押しましょう また「発えん筒」や「赤旗」を列車に向かって円形に振って危険を列車に知らせましょう。
- ④「発えん筒」は昼でも夜でもよく見えますから、自動車には必ず「発えん筒」を備えましょう。

9月1日 工事入札結果(8月31日現説分)

- 1. 中宿・東田線簡易舗装工事
落札者 (株)石井組 1,160,000円
- 2. 蓼原南・前田線簡易舗装工事
落札者 遠藤建設 900,000円
- 3. 柳島・前田線簡易舗装工事
落札者 東海アスファルト工業 850,000円

9月2日 総合文化センター建設に関し、本州製紙(株)本社に木下又三郎社長外重役を訪れ協力方を要請する。

9月4日 工事入札結果(9月3日現説分)

- 1. 国久・林町線配水管布設工事
落札者 幾見組 465,000円
岳南広域都市行政研究連絡協議会 自午前9時 於鷹岡町役場

9月5日 経済委員会協議会

9月6日 第2回富士地区市民体育大会 於富士見校運動場

9月7日 総合文化センター建設調査特別委員会小委員会
東名高速道岩松地区設計協議会 自午後7時30分 於四ツ家公会堂
民衆打合せ会 自午前10時 於商工会議所

9月8日 南土駅南口設置に関する打合せ会 自午前8時30分 於議場

9月10日 戦没者叙勲伝達式 自午前9時 於議場
田子浦小PTAが文部大臣及び全国協議会長より受賞につき記念祝賀式を行う。 自午後1時 於田子浦小

工事入札結果(9月9日現説分)

- 1. 蓼原南・前田線舗装新設工事
落札者 井出組(吉原市) 2,030,000円
- 2. 森島(老人ホーム東側地先)配水管布設工事

落札者 富士建設 495,000円

9月12日 東名高速道松本地区設計協議会 自午後7時 松本公会堂

9月15日 敬老会 於富士中体育館

9月18日 オリンピック出場選手大串・岡本・鳥居三君の激励会 於富士中

9月19日 焼却場現場説明につき厚生委員全員立会自午前8時30分 老人ホーム物故者慰霊祭 自午前10時

総合文化センター小委員会 自午前11時

9月20日 田子浦地区体育祭

9月21日 総合文化センター特別委員会 自午後2時

9月24日 総務委員会協議会 自午前9時
協議事項

- 1. 市有地払下げの件(共栄グラビア外)
- 2. 旧田子浦忠魂碑跡地の件
日東区より公会堂敷地として約60坪の払下げ要望あり、協議の結果地元の要望に添うべく考慮し、適当の価格で払下げることに意見が一致した
- 3. 岩中体育館北側民家(藤島・米倉)の移転交渉については大堀添東側の市有地に移ることに承諾を得た
- 4. 第三小(仮称)敷地について交渉経過については、はかばかしくないので地元関係者の協力を再要望すること。

9月25日 議員運営委員会

第三回定例会の運営について

9月28日 第三回富士市議会定例会招集(本会議)

上程議案19件(議決4件他は各委員会へ審査附記)

その他諸報告九件 陳情13件

9月29日 経済委員会(附託議案審査)

★暖かな台所の工夫とナベ料理

1日の大半をお勝手ですごく主婦のために暖かな台所を工夫してみましょう。このごろは農家でも台所の改善がかなり普及されてきました。台所の室温がせめて居間(18度から20度)なみに暖かでした



マ
マコ
さ
ん
ナ
!

ら、主婦もおちついて念入りに調理できるでしょう、健康にもどんなによいか知れません。そして寒いときのお料理は、誰にもよるこぼれるのがナベ料理、そのうちでもいまが出盛りのカキナベ。野菜をたくさん入れて酒で味つけるか味噌でたくのも変って風味があります。